

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Analisis kesalahan tanda baca dan imbuhan pada paragraf dalam pembelajaran bahasa Indonesia siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 1 Hulu Sungai Selatan dapat disimpulkan dari hasil penelitian sebagai berikut:

1. Kesalahan tanda baca yang sering terjadi di SD/MI yaitu tanda titik, dan tanda koma yang dimana siswa salah meletakkan tanda koma yang sering meninggalkan tanda titik saat menulis diakhir kalimat. Akan tetapi, tanda titik, tanda koma, tanda seru, tanda tanya, titik koma, dan titik dua adalah tanda baca yang diajarkan kepada siswa di MIN 1 HSS.
2. Kesalahan imbuhan yang sering dialami siswa di SD/MI yaitu kesalahan imbuhan akhiran dan gabungan yang dimana siswa kurang paham meletakkan kata dasar imbuhan dalam penulisan paragraf. Sedangkan imbuhan yang diajarkan kepada siswa di MIN 1 HSS adalah seperti: awalan (ber-, me-, di-, ke-, per, ter-), akhiran (-an, -kan, -nya, -i), dan gabungan (ke-an, per-an, ber-an, me-kan, di-kan, peng-an). Pemahaman siswa dalam penggunaan imbuhan ini sebagian paham dan sebagian kurang paham. Kebanyakan siswa masih kurang paham dalam penggunaan imbuhan yang berada diakhir dan gabungan.

B. Saran

Berdasarkan temuan – temuan penelitian yang dikemukakan di atas, maka dapat dikemukakan beberapa saran yaitu:

1. Kepada pendidik

Guru perlu mempelajari bahasa Indonesia lebih mendalam karena mereka memiliki tanggung jawab untuk mengingatkan siswa tentang pentingnya mempelajari bahasa Indonesia untuk masa depan dan kehidupan sehari-hari mereka. Guru juga harus mendorong dan membantu siswa mereka karena sangat penting bagi siswa untuk memiliki pendidikan ini agar dapat mempelajari bahasa Indonesia.

2. Kepada siswa

Bagi siswa, hendaknya lebih giat lagi untuk mempelajari pembelajaran Bahasa Indonesia, tingkatkan lagi pengetahuannya dalam mengenai pembelajaran bahasa Indonesia, lebih hati – hati dalam memahami kaidah bahasa, tanda baca dan imbuhan. Pengetahuan ini bisa diperoleh dari guru, buku – buku, dan latihan – latihan, serta perhatikan lagi ketika guru sedang mengajar maupun menjelaskan.